

WEEKLY REPORT

例会日 木曜日 12:30~13:30
例会場 上野精養軒 TEL.03 (3821) 2181
事務所 〒130-0013 東京都墨田区錦糸 1-1-5 Aビル 6F
TEL.03 (5637) 4602 FAX.03 (5637) 4611
<http://www.tokyo-kohoku-rc.org>



葛飾北斎描く千住より眺望の富士

東京江北ロータリークラブ



会長 高橋史郎／会長エレクト 平岩幸男
幹事 鈴木又右衛門／副幹事 人見真吾
会報・IT委員長 小林光夫



親睦を深め、多様性を識り、
更なる絆の構築を

CREATE HOPE
In the WORLD

RC会長
高橋 史郎

R I 会長
ゴードン R. マツキナリー

第 3011 回 2023 年 8 月 31 日

Rotary Rate 141 円

2023 年 8 月 24 日 第 3010 回例会報告

点 鐘

ロータリーソング 「それでこそロータリー」

来 賓

- ゲスト
栃木一夫氏 (ガバナー／東京北)
横山義文氏 (地区幹事／東京北)
万年さん (米山奨学生)
- ビジター
星野恭一郎氏 (東京銀座新)

セ レ モ ニ ー

- クラブ基金寄付 …高橋史郎君
…鈴木又右衛門君
…松井元君
- ロータリー財団寄付…鈴木喬君
…海老沼孝二君
…守屋裕之君
…張替俊光君
- 米山特別寄付 …鈴木喬君
…岩崎和浩君
…海老沼孝二君
…芝久雄君

会 長 報 告

- ロータリー賞受賞の報告
- 秋田豪雨災害支援金募金の実施に対する協力依頼

幹 事 報 告

- 8/6予定されていた沖縄開催インターアクト年次大会は中止になりました。年度内に開催するか否かは未定です。2024-25年度に東京開催となった場合は潤徳女子高校がホストとなります。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

委 員 会 報 告

- 国際奉仕委員会…8/31の夏季交換学生の石井美羽さんのお迎えに行ける方、よろしくお願ひいたします。

出 席 報 告 会員45名中40名 出席87%

Remote 3名

前々回の出席率 89.13% (7/13)

ニコニコ (●^o^●) ボックス

- 16年100%祝 …羅山能弘君
- お誕生祝 …大林君 芦川君
- ご結婚祝 …海老沼君 中山君
- 高橋(史)会長 鈴木(又)幹事…本日はガバナー公式訪問に際し、栃木ガバナー、横山地区幹事にご来駕賜り、誠にありがとうございます。ガバナーの卓話を楽しみにしております。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU

- 佐藤君…栃木ガバナー、ご来会ありがとうございます。
- 海老沼君…栃木ガバナーようこそ！！お身体をご自愛されての一年間の活躍を願っています。
- 原田君…栃木ガバナー、ようこそお越しいただき有難うございます。ご指導宜しくお願い致します。
- 芝君 追分君…栃木ガバナーご来会ありがとうございました。ご指導、宜しくお願い致します。

合計 37,000 円 累計 497,000 円円

ガバナー公式訪問

8月24日(木)ガバナー公式訪問は、10:40からの会長幹事打ち合わせ 11:00～クラブ協議会、12:30～例会が行われました。ガバナーよりお礼状が届きました。

2023年8月24日



東京江北ロータリークラブ御中

国際ロータリー第2580地区
ガバナー 栃木 一夫
地区幹事 横山 義文

謹啓 時下ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

貴クラブへの公式訪問に際しましては、会長・幹事をはじめ会員の皆様に歓迎いただき、誠にありがとうございました。ご多忙な皆様より貴重なお時間をいただき、貴クラブの活動状況をお聞きすることができました。心より感謝申し上げます。

RIテーマ「世界に希望を生み出そう」をご理解いただき、会員の皆様が心に火をつけ、持続可能な元気なクラブの実現のために楽しくロータリー活動に励まれますことを願っております。

貴クラブのますますのご発展と会員の皆様のご活躍を祈念して、お礼のご挨拶とさせていただきます。

謹白

本日の卓話

「ゴルフの楽しみ方！若手ゴルファー活躍の何故何故！」

PGA 副会長 榎岡充浩氏

紹介者：プログラム委員会

ガバナー卓話／講評

8月24日(木)の卓話は、栃木一夫ガバナーよりお話をいただき、要約が届きましたのでご紹介いたします。

地区基本方針	地区基本方針
2023-24年度 第2580地区の基本方針 「持続可能な元気なクラブを実現しよう」 1. クラブの成長 会員増強 ロータリアン一人ひとりの向上 2. クラブビジョン・行動計画作成推進 3. My Rotary・ロータリーの友の活用推進 4. ローターアクトや友との交流の活性化	2023-24年度 第2580地区の合言葉 「ロータリアンの心に火をつけよう」 “Get the Joy of Rotary” ロータリアンだからこそ得られる喜びや体験に価値がある。実践哲学である「中核的価値観」を身につけ、不易流行、イノベーションに挑戦する心に火をつけよう。

「平和とは希望が根付くための土壌です」

全ては希望から始まると信じています。希望がなければ人は前には進めません。

ロータリーは、平和、機会、生きる価値ある未来の土台を築いています。私たちが得意とすることを継続すると同時に、変化に対してオープンで前向きになり、世界と自分自身の中に平和を築くことに力を注げば、ロータリーは、より平和で、より希望のある世界を築く手助けができます。

2023-24年度 国際ロータリー	2023-24年度 国際ロータリーのテーマ
国際ロータリー会長 ゴードン R. マックナリ South Queensferry ロータリークラブ スコットランド、ウェストコージアン 歯科医院経営	テーマ：「世界に希望を生み出そう」 世界に希望を生み出そう CREATE HOPE IN THE WORLD

令和は新型コロナウイルスによるパンデミックで始まり、ロシアのウクライナ侵攻、地球温暖化による自然災害、不安定な国際関係等、世界が分断されるとささやかれるそんな時代だからこそ、ロータリーは平和を築く土壌づくりに貢献しなければなりません。

そのためにはまずは「自分のクラブはどうしたら元気なクラブになるのか？」「持続可能になるのか？」と問うことです。人と人とのつながりと目的意識を持つことは、ロータリアンの心に火をつけることでしょう。夢と希望を描き(クラブビジョン)、実現に向けた具体策(行動計画)についての会員間の対話は忘れてはなりません。

【ロータリアンの心】の再確認につながると思います。

国際ロータリー第2580地区
ガバナー 栃木 一夫

次週卓話予定 9/7

「ボーイスカウトについて(仮)」

杉田 徳治氏

紹介者：芦川隆行君

2023-24 年度 第3回クラブ協議会



8月24日（木）ガバナー公式訪問は、11時より栃木一夫ガバナー、横山義文地区幹事、守屋東分区ガバナー補佐、高橋秀典分区幹事をお迎えして、上野精養軒 あやめの間に於いて 2023-24 年度 第3回クラブ協議会が行われました。

今年度は、東京江北ロータリークラブより、東分区ガバナー補佐 守屋裕之君、分区幹事 高橋秀典君が地区より委嘱されており、お役目としてひな壇でご挨拶しました。



議事／ガバナー提案のテーマ



クラブ協議会の司会進行は、幹事 鈴木又右衛門君が務め、議事はガバナー提案のテーマに沿って進められました。

6. クラブ活動計画

会長 高橋史郎君より発表がしました。

7. クラブの特徴的な奉仕活動

社会奉仕委員長 土屋武司君より、第3000回記念例会／ウクライナ避難民との平和祈念交流会の報告を資料を交えて発表しました。





国際奉仕委員長 岩崎和浩君より、当クラブが54年に渡り継続して行っている夏期交換学生について、発表しました。

1. クラブの成長

会員増強委員長 張替俊光君が欠席のため、幹事が代読しました。

2. クラブビジョンと行動計画

クラブ内でアンケートをした結果を幹事 鈴木又右衛門君が発表しました。

3. MY Rotary・ロータリーの友の活用

雑誌広報委員長 影山幸一郎君が、My Rotary クラブでの登録者数、ロータリーの友の活動実績を発表しました。

4. ローターアクト・ロータリー学友との交流

当クラブにはローターアクトを提唱していないため割愛しました。

5. 特徴的な委員会報告として、

ロータリー情報委員長 渡邊浩君より、当クラブ独自で作成している「東京江北ロータリークラブ会員のためのガイダンス」また勉強会の実績などを発表しました。



クラブビジョン作成のためのアンケート

7月13日、皆様にメールでの一斉、並びに例会場でお配りしたアンケート「クラブビジョン」は、18名の会員より提出がありました。

ガバナー公式訪問のクラブ協議会では、アンケート結果を纏め、簡略に発表させていただきましたが、クラブの皆様には、アンケートのご意見を纏めたものを8/31の例会で配布させていただきます。

アンケート内容

1. 当クラブの望ましい将来像・方向性について
2. 当クラブの改善すべき問題点について
3. その他（なんでもご自由に）

皆様ご協力ありがとうございました。

秋田豪雨災害支援金募金

ガバナーより「2023年7月 秋田県豪雨支援金」のお願いが届きました。例会場で募金を行いますので、ご協力お願い致します。

第2540地区（秋田県）から、7月14日から18日にかけて記録的大雨により家屋浸水や土砂崩れなど大きな被害が生じており、秋田県では災害救助法を適用することとともに、激甚災害法の指定を国へ申請中であるとの連絡がございました、豪雨により被害を受けた方々に心よりお見舞い申し上げます。第2540地区からの依頼を受け、今回の被害に対する支援金を募ります。秋田県の姉妹・友好クラブを通じて支援しているクラブや、別の方法で支援している方もいらっしゃるかと存じます。これから支援を検討し、支援先が決まっていないというクラブにおいて、ご賛同いただける場合には、ご協力をお願いします。